

Vorarbeiten zum Jubiläum der Fischereibruderschaft

Bergheim: Eifrig rüstet die Fischereibruderschaft zu ihrem Subelfest, mit dem sie ihr 950 jähriges Bestehen feiern wird. Dieser Tage fand eine Versammlung statt, zu der die gesamte Bürgererschaft eingeladen war. Brudermeister Peter Engels gab den Versammelten einen Überblick über die Festfolge, die wir bereits veröffentlichten. Eingehend sprach man auch über die festliche Ausgestaltung der Ortssträßen am Subelfest. Die Listen für die Beteiligung an der Dampferfahrt haben bisher zur Einzeichnung ausgelegten; in den nächsten Tagen werden Bruderschaftsmitglieder aber auch von Haus zu Haus gehen und nachfragen, wer sich an dieser Fahrt, die den Abschluß des Festes bildet, noch beteiligen will.